



Antwort zur Anfrage Nr. 1705/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend
Zustand der Straßen auf dem Layenhof (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu Frage 1 – 3:

Bei den Erschließungsarbeiten der Straße am Finther Wald wurde lediglich über den Kanal- und Versorgungsgräben der Straßenunterbau komplett neu hergestellt. Im übrigen Bereich erfolgte aus Kostengründen nur das Abfräsen des Bestandasphalts und anschließend wurde eine neue Deckasphaltschicht flächig aufgebracht. Durch den inhomogenen Unterbau kann es zu Rissbildungen kommen, die allerdings keine Gewährleistungsmängel darstellen. Die Risse werden mit Gussasphalt fachgerecht verschlossen. Dadurch kann Wasser nicht unter die Deckschicht gelangen und Folgeschäden werden vermieden.

Mainz, 30.11.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete